

## Un palco del Teatro Castelar llevará el nombre del tenor eldense Evelio Esteve

27/07/2016



Nieves López, concejala de Cultura del Ayuntamiento de Elda, anunció el homenaje en el Teatro Castelar | A.J.

El **Ayuntamiento de Elda** homenajeará al **tenor eldense Evelio Esteve** poniendo su **nombre al palco número 1 del Teatro Castelar**. Con este acto en honor al cantante, el Consistorio eldense, a través de la Concejalía de Cultura, **inaugura un programa de reconocimientos** a distintos **artistas locales** que verán **premiada su trayectoria profesional** al bautizar con su nombre los diferentes palcos del teatro.

En un principio, la petición a instancias de **Francisco Valero, Rodolfo Amat y Carmen Oncina**, era rendir un merecido homenaje a Evelio Esteve otorgándole su nombre a una calle. Sin embargo, **el delicado estado**

**de salud del tenor eldense**, de 84 años de edad, ha propiciado la decisión de nombrar en su honor un palco del teatro, **evitando así prolongados trámites**.

**El homenaje tendrá lugar el próximo 24 de septiembre, a las 20 horas, en el Teatro Castelar**, coincidiendo con la semana del Alzheimer, cuyo día mundial se celebra el 21 de dicho mes. De ese modo, **en colaboración con la Asociación de Familiares y Amigos de Enfermos de Alzheimer de Elda, Petrer y Comarca del Medio Vinalopó (AFA)**, la intención es que el acto de homenaje a Evelio Esteve sirva "como un toque de atención de carácter positivo sobre la

**necesidad de que la sociedad cuide y preserve la memoria",** según ha indicado **Nieves López, concejala de Cultura** del Ayuntamiento de Elda.

Durante el acto, se pondrá **una placa con el nombre del artista eldense** al palco número 1 y se **proyectará la ópera «Otello»,** interpretada en el **Teatro Real de Madrid.**

Además, al margen del citado homenaje a Esteve, también se realizará una **exposición sobre su trayectoria artística** durante la **segunda quincena de septiembre** en el vestíbulo del **Museo del Calzado,** donde desde febrero del año 2011 se encuentran los zapatos del tenor y los de su esposa, Rosita Abril.